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Äh,
was jetzt?
Ist unsere Jugendarbeit so schlecht, dass man alle Trainer, Leiter, Scouts absägen muss, wie so
oft gefordert?
Oder ist sie so gut, aber wir versemmeln unsere Talente unter Wert?

Oder kann es sein, dass wir eben gute und schlechte Jahrgänge haben,
dass wir Zeiten hatten, wo bestimmte Spieler sich bei uns nicht durchsetzen konnten und den
Umweg über andere Vereine gegangen sind.

Klement ist anscheinend auf dem besten Wege in die BuLi, gratuliere!
andere brauchen da länger, sie Sebastian Gärtner,
stehen noch in der 3. Liga (George),
oder kämpfen mit Hochs und Tiefs (Köpke).
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